

ABSTRAK

Partai politik merupakan lembaga atau institusi yang berfungsi sebagai tiang penyangga bekerjanya sistem demokrasi perwakilan. demokrasi perwakilan masih dipandang sebagai cara yang paling efektif untuk mewujudkan kedaulatan rakyat maka kehadiran partai politik tidak bisa dihindari. Menurut Miriam Budiardjo partai politik adalah suatu kelompok terorganisir yang anggotaanggotanya mempunyai orientasi, nilai-nilai, dan cita-cita yang sama. Tujuan kelompok ini adalah untuk memperoleh kekuasaan politik dan merebut kedudukan politik dengan cara konstitusional untuk melaksanakan program-programnya. Perjalanan politik Indonesia sejak zaman Orde Baru hingga saat ini tidak dapat dilepaskan dari peran Golkar (Golongan Karya) sebagai kelompok atau golongan yang bisa dikatakan dekat dengan pemerintahan di masa Orde Baru. Pasca pemilu 1971, Golkar telah berubah menjadi Partai Golkar yang bermisi menguatkan citra politik sebagai partai penguasa yang mempunyai *bargaining position* dalam mempengaruhi kebijakan-kebijakan pemerintah. Penelitian ini bermaksud mencari keterkaitan antara partai Golkar dengan generasi milenial ditinjau dari besarnya upaya partai Golkar menarik minat milenial terhadap partai Golkar. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif deskriptif dengan Teknik penelitian observasi, yang disebut *field research* (penelitian lapangan).

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan adalah sebagai fasilitator dapat disimpulkan bahwa Organisasi atau Angkatan Muda Partai Golkar (AMPG) sebagai wadah yang ikut aktif dalam perannya mensukseskan suatu pesta demokrasi serta mempunyai peranan yang cukup penting dalam memberikan pandangan politik pada masyarakat awam serta Pendidikan politik menanamkan nilai dan norma yang merupakan landasan dan motivasi bangsa Indonesia serta menjadi dasar nilai untuk membina dan mengembangkan diri guna ikut serta berpartisipasi dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Sedangkan hubungan antara ketertarikan milenial terhadap Partai Golkar sangat signifikan, nampak jelas banyak partisipan yang ikut serta dengan indikator keterlibatan yang signifikan dari responden, serta tujuan yang dipahami sebagai bentuk aktivitas positif demi pemerintahan di masa mendatang. Terlebih kapasitas dan kualitas dari partisipan yang sesuai dengan kondisi elastabilitas yang sesuai. Maka yang menjadi salah satu sumber ketertarikan generasi milenial terhadap Golkar adalah gerakan social yang diwadahi oleh organisasi sayap partai AMPG di Kota Tangerang Selatan

Kata Kunci : Budaya Politik, Milenial, Partai Golkar.